

El Periódico

del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

Joaquín Díaz Vallés, J. J. Quevedo Soubriet,

José Luis Albiñana, Eugenio Serrano,

Ramón Serrano G., Luis Menchén,

José Manuel Ruiz Gutiérrez,

Santiago Benito Lara y Gabriel Jaime

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

PUBLICIDAD Y DISEÑO

Ediciones Soubriet

ADMINISTRACIÓN

María de los Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 39 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tels. 926 50 55 76 - 926 50 63 53

correos electrónicos: elperiodico@soubriet.com

ediciones@soubriet.com

DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Derechos reservados

EDITORIAL

Nuevo panorama político tras el 24-M

Las urnas han hablado y las expectativas de cambio de las que hablábamos en nuestro anterior número se han confirmado en buena parte de los municipios y de las comunidades

autónomas. En lo que concierne a las comarcas de nuestro ámbito y a nuestra región, el 24-M nos deja un mapa político marcado por el retroceso del PP, la recuperación de parte del poder perdido por el PSOE y la irrupción de Ciudadanos –en los municipios en los que se ha presentado–, y de Podemos en las Cortes Regionales.

Al final, la reforma de la Ley Electoral de Castilla-La Mancha y el machacón discurso de la herencia recibida, que ha marcado la campaña de María Dolores de Cospedal en nuestra comunidad, no han sido suficientes para que el PP renovara su mayoría absoluta en la región. Se trata de un duro varapalo para la secretaria general de los populares en España, cuyo futuro está en boca de todos los tertulianos y en el pensamiento del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, quien con su estilo peculiar ha anunciado ya cambios para tratar de reaccionar ante las generales.

Cospedal, que al cierre de esta edición no había descartado su primera intención de optar a la investidura como presidenta en Castilla-La Mancha, tiene en realidad muy pocas posibilidades de continuar al frente del Gobierno regional y su discurso del pasado 31 de mayo sonó ya a despedida. Los consejeros de su Gobierno, a los que no incluyó en las listas a las Cortes de Castilla-La Mancha, tendrán que buscar una alternativa en la próxima convocatoria de generales, pero los puestos de salida estarán más que disputados. Puede abrirse, cuando Rajoy se decida sobre el futuro de Cospedal, un panorama más que difícil para el PP en una de las comunidades que había sido señora del apabullante triunfo electoral de los populares hace cuatro años.

Por contra, los errores de Cospedal han facilitado la recuperación de un PSOE que de la mano de García-Page se ha quedado a un

escaño del PP y que ya negocia con Podemos –la gran novedad de las autonómicas– un pacto que facilite su investidura. Si ello sucede, los socialistas habrán recuperado tras solo un periodo de cuatro años en la oposición, el poder en uno de sus más firmes feudos en España con los sucesivos Gobiernos de José Bono, primero, y José María Barreda, después. No obstante, el escenario será distinto pues se ha roto el bipartidismo con la entrada de la formación que lidera en Castilla-La Mancha, José García Molina, y el fin de la mayoría absoluta. Las Cortes Regionales podrían haber sido aún más plurales sin la Ley Electoral vigente que ha permitido que Ciudadanos se quede sin escaños pese a haber recibido casi 95.000 votos, quedándose a muy corta distancia del respaldo cosechado por Podemos.

En cuanto a los municipios de nuestro ámbito, el PSOE sale del 24-M nuevamente hegemónico tras el desplome del PP en Tomelloso, Manzanares y Socuéllamos. La socialista tomellosera, Inmaculada Jiménez, ha dado la gran sorpresa de la noche al romper el ciclo triunfal del PP en las últimas cinco elecciones locales y se apresta a convertirse en la primera mujer alcaldesa de la ciudad. Idéntico premio puede recibir en Socuéllamos la candidata socialista Elena García Zalve en una Corporación en la que UPyD actuará como árbitro. Por su parte, el número uno de la lista del PSOE en Manzanares, Julián Nieva, devolverá la Alcaldía a los socialistas y enfrente ya no tendrá al que ha sido alcalde del PP, Antonio López de la Manzanara, pues el pasado martes anunció que se retira de la política el 13 de junio, día establecido para la constitución de los Ayuntamientos. También habrá cambio de presidente en la Diputación, en este caso entre socialistas, pues José Manuel Caballero relevará al solanero Nemesio de Lara.

FRASES DE LA QUINCENA

“El pueblo de Tomelloso nos ha dicho que nos entendamos”, Inmaculada Jiménez, candidata del PSOE a la Alcaldía.

“Cuando se pierden unas elecciones, aunque en España no sea lo más habitual, lo saludable es dimitir. Hay que dejar paso a nuevas personas que lideren nuevos proyectos y nuevos equipos”, el alcalde en funciones de Manzanares, Antonio López de la Manzanara, en el anuncio de su dimisión tras el 24-M.

“Contar con el apoyo de una empresa como Anro nos da mucha tranquilidad”, Cristóbal Moraga, presidente del Atlético Tomelloso.

